

Un adolescent hélicoptéré après une chute à vélo

L'accident s'est produit dans une zone particulièrement difficile d'accès, ce mercredi 5 juin vers 15 h à La Rivière-Drugeon dans le Haut-Doubs. Un adolescent de 15 ans a fait une violente chute à vélo. Très rapidement, les sapeurs-pompiers de Pontarlier et Frasné, avec le renfort des spécialistes du Groupement d'intervention en milieu périlleux de Montbéliard et Besançon, ont été mobilisés. Dans un premier temps, la victime a été approchée par un véhicule spécialisé « liaison de santé », avant d'être hélitreuillée par Dragon 25. Le jeune homme a finalement été transporté



Le jeune homme a été transporté au centre hospitalier de Pontarlier. Photo ER/Chr. LEMONTEY

par la voie des airs au centre hospitalier de Pontarlier.

Au total, 14 sauveteurs et 9 véhicules des sapeurs-pompiers ont été engagés sur cette opération délicate.